

築こう我らの手で 誇り高き東城陽中学校を！

生徒会ニュース

東城陽中学校生徒会

平成 25 年 12 月 24 日発行

12月12日（木）に行われた東城陽中学校【いじめゼロ宣言】の全校集会は、各クラスのスローガンを発表し、個人宣言も記入しました。

その学級スローガンやスローガンに込められた思い、そして、個人宣言をもとに、生徒会本部役員が全校スローガンと宣言文を考えました。



東城陽中学校 いじめゼロスローガン

「声かけ・思いやり・強い心

あなたの行動でいじめをゼロに」

私たち東城陽中学校の生徒はいじめをしない・させない・許さないことをここに宣言します。いじめは自然になくならないので、自分たちでささいなことから無くしていかなければなりません。そのためには、思いやりの心やいじめを絶対許さないという強い心を持つことが大切です。そうすることで、東城陽中学校のいじめがゼロになり、自分もみんなも明るく楽しい学校生活を送ることができるのではないのでしょうか。そして、次の三カ条を意識して学校生活を送ります。

- 一. 人の心を傷つけることを言わない・しない。
個性を認め合おう。**
- 二. 自分には関係ないと思う心を捨てよう。
困っている人がいたら声をかけよう。**
- 三. 人に相談する勇気と行動にうつす勇気を持とう。**

この三カ条でいじめをゼロにすることを宣言します。